



# カームビラ だより

令和5年7月1日

発行者：

幌向第15町内会

会長 吉田 進

印刷・配布：総務部

第195号

**【役員会のご報告】**～6月11日：第2回目のご報告をいたします。

●今回は6月～8月に実施される各事業についての準備状況、企画の提案などを主なテーマとして話し会を行いました。特に今回、回覧でもご案内しておりますが「夏休みラジオ体操」と「夏祭り」について、多くの子供さんにも参加してもらうことを一番の目標に掲げ、そのために個々が創意工夫することと全員が積極的に協力しあって事業に臨むことといたしました。



●会議終了後ホール前庭にてホール運営部長の指導のもと消火器による消火訓練を実施しました。

**【第40回パークゴルフ大会を終えて!!】**●6月25日（日）ほろむいパークゴルフ場にて、29名の参加者がプレーを楽しみました。晴れ渡る青空のもと、一打一打に歓声・悲鳴？が上がり、それぞれのスコアに一喜一憂、良かった人も、そうでない人も、次のチャンスが待ってます。10月秋の大会も目指すは優勝あるのみ。皆さん次も一緒に頑張りましょう。



Aコース スタートの皆さん



ナイスショット!!



Bコーススタートの皆さん

**【 家族研修旅行に出発です・・・皆さん楽しいひと時を!! 】**

●7月17日「小樽～当別道の駅」に出発ですね。どうか皆さん暑さ対策をしっかりして観光&ショッピングをお楽しみください。また道中のオシャベリが旅をよりいっそう楽しい思い出にしてくれるはずです。どうか思い出多い旅となります様に!!

**【 夏休みラジオ体操のお知らせ! 】**今年もラジオ体操の時期となりました。

- リリパット公園にて7月24日（月）から8月12日（土）まで行います。
- 参加の小学生には最終日に図書券を、大人には健康ポイントカード持参の方に毎日押印します。 \*詳しくは回覧をご覧ください。

**【 町内をきれいにする日のご報告とお知らせ 】**

- 6月18日リリパット公園の草集めの模様です。ラジオ体操で体をほぐし、汗ばむ陽気の中、皆さんお疲れさまでした!!
- 次回7月16日（日）は公園・拵花壇の除草を行いますので、暑さ対策のうえ、多くの参加者をお待ちしております。

\*詳しくは回覧をご覧ください。





カームビラ  
だより



岩見沢市  
開庁140年  
市制施行80周年  
見えて、互恵…で、重なる。

## 【 夏祭りのお知らせ 】 只今準備中です。

●当町内会主催としては初めての試みです。多くの皆様にご来場いただけるよう役員一同知恵を絞って頑張ります。また子供達にも楽しんでもらえるようアイデアを凝らしてお待ちしております。今回は大すじのご紹介をさせていただきましたが詳細は近くなりましたらあらためてお知らせいたします。また御提案・御要望などございましたら実行委員までお知らせください。なお今回、北ガスジェネックス様から協賛をいただけることとなりましたのでご報告いたします。

## 【木下大サーカス札幌公演および割引券・ご招待券のお知らせ】 ～岩見沢市町連合会より入場券の進呈

### ●入場券の種類と枚数

- 割引券：7/8～10/15：20枚～当日入場料金より300円割引
  - ご招待券：9/11・9/12・9/13・9/15～10枚
- ☆回覧にて申し込みを受け付けいたしますが希望者数が多い場合は抽選とさせていただきますのでご理解のほどよろしくお願い致します。

\*詳しくは回覧をご覧ください。

## ☆カームビラサロンのお知らせ ～ 7月22日(土) 9:00～12:00 実施します。

- 無料で麻雀、卓球、囲碁、カラオケ等を楽しみください。
- お仲間に声を掛け合い、お誘いのうえ皆さんと楽しい時間をお過ごしください。
- 健康ポイントの対象です。

## ☆リサイクル回収金のご報告

5月入金分：¥28,181、 累計：¥80,800です。 ご協力ありがとうございます。

## ≪編集後記≫

コロナ騒動も少し落ち着き、夏の暑さも重なり、人々の動きが以前の様に活発になって行くのを感じます。さて、いよいよ子供達が待ちに待った夏休み。夏休みと云えば私たちは朝のラジオ体操が当たり前の時代に育ちました。そこには朝から近所のともだちが集まり、日本中で子供たちが一斉にラジオの声に合わせて体操をしましたね。「今でもあの歌を口ずさむことが出来る」、そんな大人たちも多いのではないのでしょうか？

「新しい朝が来た、希望の朝だ、喜びに胸を開け、大空あおげ・・・」

子供ながらに好きな歌詞でした。「子供さんが少なくなったね」とよく言われますが、それでも公園で元気に遊ぶ子供さん達を見ると心が安らぎます。そして幌向の子供たちはきちんと挨拶をしてくれます。リリパット公園に少しでも多くの子供さんがラジオ体操をしに集まり、明るくそして希望の朝を迎えてもらえるよう町内会として取り組んで行きたいと考えております。